
 

 

 

     会長あいさつ            

                      佐 藤  康  

 

平素より、全国中小企業青年中央会にご協力を賜り誠に有難うございます。今期、6 月

に新体制をスタートさてから間も無く 4 か月になろうとしております。アベノミクスに掲げられ

た金融緩和や機動的な財政出動等、一連の経済政策の成果が評価され、今年４〜６月期

も自動車、電機を中心に、好業績は続いており大手企業は今春、１５年ぶりに２％を超す賃

上げを実施しました。その一方で我々中小企業は 4 月の消費税増税後の売上減少、給料

の目減りや物価上昇による消費の落ち込み等で、正規・非正規社員の賃上げは浸透して

いないのが現状です。地方では定住人口の減少で深刻な人材不足、取引先の減少等、も

はや自助努力の限界を超えた厳しい状況となっておりますが、日本の 99%を占める中小企

業が復活しないと日本の復活はありえません。今後は本会において中小・小規模事業者や

ベンチャーへの新たな対策を話合う場が必要となって参ります。そして友好青年経済団体

とも足並を揃え豊かな将来を展望出来る様、一歩一歩確実に歩んでいきたいと思います。 

 今期、本会は、執行部交代時の円滑な引継ぎを可能にする事で継続的な事業運営を目

指すことを目的とする会則規約の整備・見直しと、“UBA (united business associations)”

の普及活動に取組んでおります。全国中小企業団体中央会は英語表記として N.F.S.B.A

（National Federation of Small Business Associations ）を使用しており、本会も同様の表現

を使っていたところでしたが、兵庫県中小企業青年中央会の創立３０周年式典の場で西川

りゅうじん先生が、「Small Business」という表現では少人数で自分たちが好きなペースで仕 
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事をしたいという「中小企業」型会社のことを意味するなど、海外に対して異なったイメージ

を与えてしまうのではないか、ということから“UBA”というネーミングを作ってもらったのが

元々の始まりです。 

実際に、兵庫県中小企業青年中央会では「兵庫県中小企業青年中央会（Hyogo-UBA）」

というネーミングを先行して導入していますが、“UBA（United Business Associations）”のネ

ーミングのとおり、企業同士が連携し合いながら、ビジネスは勿論、様々な取組を進められ

ています。 

 本会もその想いと志しに共感し、役員会で議論した結果、“UBA”を本会の「呼称」として使

用することについて決定をしました。そして、昨年の三重県四日市市で行われた全国講習

会の場で、上山直前会長より“UBA”に関する取組みを進めている旨、発表させて頂きＰＲ

を開始しているところです。この先も、本会及び都道府県青年中央会・協議会の知名度アッ

プと活性化の一助となるべく引き続き取組んでまいります。 

 結びに、本日福井県芦原温泉で開催されます全国講習会に全国各地より多くの皆様にお

越し頂きました事、本会を代表致しまして御礼申上げます。この度は福井県の実行委員の

皆さん、近畿ブロックの皆さん、そして職員の皆さんのご尽力により、福井県式の特色ある

全国講習会、そして懇親会を設定して頂きました。今後の全国講習会の在り方、都道府県

青年中央会・協議会の活動に一石を投じる取組みでもありますので是非ご活用下さい。 
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平成２６年度組合青年部全国講習会（福井県開催）にあたり 

  

【 来 県 御 礼 】 

 

全国青年中央会メンバーの皆様 

本日は、北は北海道から南は沖縄まで、全国各地より遠く福井の地へ足を運んで頂き誠に

ありがとうございます。福井県中小企業団体青年中央会第１７代会長を務めております坂下

彰（さかした あきら）でございます。また、全国講習会開催にあたりましては、全国中小企業

青年中央会役員の方々をはじめ多くのメンバーの皆様にご協力を頂きましたこと、この場をお

借りして御礼申し上げます。 

さて、全国講習会の実施にあたり、当県では実行委員会を設置し企画・運営を行って参りま

した。本日の講習会で講師を務めて頂く冨永先生は、ファシリテーターとして県内外で活躍し

ておられ、当県における会員間の交流会でも長年お世話になっております。通常の座学によ

る講演会スタイルとは違い、自分自身が率先して参加することで交流の密度は濃くなって参り

ます。約２時間と非常に短い時間ではありますが、全国のメンバーの皆様に有意義な時間と

なれば幸いでございます。 

全国講習会後には、懇親会開催まで入浴時間として休憩を設けております。ここ芦原（あわ

ら）の地へ折角お越しになられた事ですので、時間の許す限り芦原の湯を楽しんで頂ければと

思っております。芦原温泉旅館は、本日ご宿泊・ご入浴を頂く青年部メンバー旅館をはじめ、

まだまだ多くの旅館がございます。本日を機会に、次回はご家族・ご友人などと芦原温泉旅館

へお越しください。 

また、明日１０月５日は、当青年中央会のメイン事業であります「ふくい青年中央会まつり」

を実施致します。この事業は、会員交流事業の一環として、「まずはお互いの仕事を『聞く』で

はなく『見る』ことでより深く知りあうこと」を目的に平成２０年度よりスタート致しました。本年度

で第７回を迎え、現在では組合青年部・傘下企業の取り組みを広く一般の方々にも知って頂

けるよう、福井のメンバー一同、それぞれの業種・業界の特徴を活かし、また創意工夫し開催

しております。ご自身の同業種はもとより、他業種での取り組みでも非常に刺激のある催事と

なっておりますので、1人でも多くのメンバー様のご来場をお待ちしております。 

最後に、開催案内でもお送りしました「オススメの『福井の味』（別添）」は、当実行委員が

“美味い！”と思えるお店をご紹介しております。全国でも有名なお店から、地元の人間だから

知っているお店もございます。限られた滞在時間ではないかと思いますが、お時間ございまし

たらご賞味ください。 

  

H26スローガン                      福井県中小企業団体青年中央会  

                                           会 長   坂 下  彰 
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    平成２６年度全青中総会を終えて（御礼） 

 

宮崎県中小企業団体中央会青年部 

 会 長 中村 鉄兵 

 

全青中の会員の皆様、そして７ブロックより出向されております役員の皆様、このたびの南国

宮崎での全青中総会に全国各地よりご参加いただき、誠にありがとうございました。そして、全

青中総会を宮崎で開催させていただきましたことに深く感謝申し上げます。 

今回の全青中総会は、上山直前会長の集大成となる総会でしたので、かなりのプレッシャーの

中、実行委員会を立ち上げ、「おもてなしの心」をテーマに宮崎らしさを前面に打ち出し、会員の

皆様の印象に残るような総会にしたいと実行委員・役員一丸となり準備をさせていただきました。 

当日は、全青中上山直前会長が２年間のスローガンとして掲げた「会心の仲間達よ！！～Feel 

the new wind ～」の横断幕も張られ、綱領・行動指針の唱和において我々の使命と会員間の結束

を確認すると共に、全青中の新たな会長・役員も誕生し、無事総会が閉会しました。 

懇親会の開始時間までは、宮崎名物のみやざき地頭鶏（じとっこ）と焼酎のふるまいをさせて

いただきました。特に、みやざき地頭鶏は大変好評をいただき、予想を遥かに上回る早さでの提

供終了となりました。（当日ご賞味いただけなかった方は、申し訳ございませんでした。） 

いよいよ実行委員の思いが込められた懇親会では、オープニングにおいて全国ゆるキャラダン

ス選手権２連覇を達成したキレッキレダンスでおなじみの「みやざき犬」のパフォーマンスを皮

切りに、主催者の全青中佐藤康新会長より挨拶をいただき、河野宮崎県知事、戸敷宮崎市長より

宮崎の自然と食、そして人間性の良さを存分に発信するご祝辞をいただき、宮崎県中小企業団体

中央会矢野会長の乾杯のご発声で幕開けしました。ゆるキャラの「みやざき犬」のアドリブなの

か、ハプニングなのか？御来賓の挨拶時にも常にそばに寄り添いながら、会場の皆様を和ませて

くれました。実行委員は冷や汗ものでした。 

長丁場の懇親会でしたが、長渕剛のものまね芸人「英二氏」のライブショーで会場が一つにな

り、上山直前会長へのサプライズがあり、涙あり、笑いありの宴をご参会の皆様で作りあげてい

ただき、本当にありがとうございました。 

また、全国中央会の鶴田欣也会長をはじめ、ご来賓の皆様にも最後までお付き合いいただき、

厚くお礼申し上げます。このように全青中総会が宮崎で開催できたことは、全青中役員の皆様の

温かいお力添えの賜物であると心より感謝すると共に、宮崎県中央会青年部の岡﨑実行委員長を

はじめとする実行委員の方々、友好青年団体の皆様、会場スタッフの素晴らしいご尽力に敬意を

表します 

そして、２年間、上山泰寛氏を支えていただき、ありがとうございました。 

最後にはなりましたが、全青中佐藤康会長のもと、福井県で開催される全国講習会及び来年度

山形県で開催される全青中総会の成功、そして全青中が更なる発展を遂げられますよう祈念申し

上げ、お礼の挨拶とさせていただきます。 
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平成27年度通常総会（山形県）に関するお知らせ 

 

平成２７年６月１９日に全国中小企業青年中央会総会を山形県山形市にて開催させていただき

ます。全国のメンバーが懇親を深め、有意義な総会になるよう準備を進めております。 

山形県の魅力は「食」と「人」。さくらんぼやラフランスなど四季折々の果物、お米やお酒、そばや

ラーメンなど、山の幸、里の幸、海の幸に恵まれた「食彩王国」です。全国の皆様をお迎えするにあ

たり、山形の「食」をご賞味いただき、「人」の暖かさ、山形の魅力を感じていただけるよう、実行

委員会で企画しております。 

 皆様の御参加を心よりお待ち申し上げます。ぜひ、この機会に山形に、そして東北にお越しくださ

い。 

 また、平成２６年１１月２１日に東北・北海道ブロック交流会を山形県天童市で開催いたします。こ

ちらも併せてご案内させて頂きます。他ブロックの皆様もぜひ御参加下さい。よろしくお願いします。 

 

山形県中小企業青年中央会 

会 長 玉 井 優 

 

                                                               

 

平成 27年度組合青年部全国講習会（島根県）に関するお知らせ 

 

来年度、平成 27年 9月 11（金）に全国中小企業青年中央会 全国講習会を島根県松江市にて開催さ

せていただくこととなりました。 

島根県には、出雲大社や松江城、各地に伝わる神楽、夜通し行われる隠岐相撲、世界遺産に登録さ

れた石見銀山や石州半紙や佐陀神能や安来節をはじめ、全国・世界に誇る魅力がたくさんあります。 

島根ならではのその魅力を味わっていただけるよう、今後準備を進めてまいりたいと思います。 

全国の会員の交流を深め、青年中央会への取り組みが更に高めていけるような講習会になるよう企画

してまいります。 

神々の国「島根」にて皆様の「縁」が結ばれますよう、多数のご参加をお待ちしております。 

だんだん。 

島根県中小企業団体青年部連合会 

会 長 松 崎 治 郎 
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【都道府県青年中央会・協議会からのお知らせ】 

 

●第１５回 滋賀県中小企業青年中央会まつり 「びわこフェスタ２０１４」開催！！ 

 

日時：１０月５日(日)１０時～１５時  

 

場所：大津港横 特設会場（滋賀県県有地） 

 

後援：滋賀県、大津市、びわ湖放送株式会社 

 

このフェスタは、青年部員間の情報交流の中から新たなビジネスチャンスにも結び付く礎を築くこと、

そして滋賀県中小企業青年中央会の存在と活動を広く内外にアピールすることを目的に、青年部のメイ

ン事業として毎年実施しております。 

 各青年部の仕事がわかるような「体験ブース」や滋賀県の産品が集まった「物産コーナー」等一般の方

が楽しめるイベントとなっております。さらに今年度は、隣接会場にて開催される地元放送局「びわ湖放

送」主催のフラダンスイベント「アロハフラ in びわ湖２０１４」との同日開催とし、両会場連携したイベントも

実施いたします。 

 県内外から多数の来場をお待ちしております！ 

 

【問い合わせ】 

   滋賀県中小企業青年中央会 事務局（壷井)  

   TEL 077-511-1430 

昨年のびわこフェスタの様子 
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会長活動記録 

 

６月１７日（火）   全国中小企業団体中央会平成２６年度通常総会（佐藤会長） 

【東京都】 

               

 

６月２１日（土）   奈良県中小企業青年中央会平成２６年度通常総会（佐藤会長） 

【奈良県奈良市】 

               

 

７月１１日（金）   平成２６年度関東甲信越静ブロック中小企業青年中央会 

            第１回代表者会議（佐藤会長、山口副会長、多田理事、田中監事） 

         【神奈川県足柄下郡】 

 

８月２１日（木）   全国友好青年団体トップ会談（佐藤会長、星山理事） 

  【熊本県熊本市】 
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９月 ４日（木）   第５７回中小企業団体九州大会 

九州ブロック青年部交流会 （佐藤会長、星山理事） 

【熊本県熊本市】 

           

            

 

 

                                                               

 

正副会長Ｗｅｂ会議実施記録 

   

役員が集まる役員会の回数は限られており、予算の関係上、回数も簡単に増やすことが出来ません。

役員会で出た課題・問題点を解決する為、全青中ではＷｅｂ会議を活用しています。６月の総会で新体

制に移行してから現在まで、正副会長間で３回（７月１４、２５日、９月２８日）実施しています。今期の全

青中役員会は、課題ごとに３つの委員会に分かれて役員会後に検討を行っていますが、今後は各委員

会にもＷｅｂ会議を導入して、検討を進めていくことを予定しています。 
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